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Получив поддержку на выборах 2021 года, я сегодня представляю интересы жителей

нашего города в Законодательном Собрании Кировской области и осуществляю

полномочия депутата по следующим основным направлениям: законотворческая

деятельность, взаимодействие с органами местного самоуправления, реализация

наказов и прием избирателей.

При этом во главу угла ставится открытый диалог с гражданами, обсуждение всех

происходящих процессов в обществе и совместное принятие решений по всем

вопросам законотворческой и общественно-политической жизни избирательного

округа.

Представляю вам ежегодный отчёт о своей работе, что сделано мною, как депутатом

Законодательного Собрания Кировской области седьмого созыва по избирательному

округу №17 г. Кирово-Чепецка.

С уважением и благодарностью к каждому из вас за приобретенный опыт 

и совместные добрые дела.

Ваш депутат, Александр Иванишин

Законодательное Собрание Кировской области



Законодательное Собрание Кировской области



11
пленарных 

заседаний

из них

1
внеочередное

ЗАКОНОТВОРЧЕСКАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ

114
принято

законов КО

305 
постановлений

В 2022 году принял участие в парламентских слушаниях и принятии 114

законов области, в том числе 25-ти базовых, а также 305-ти постановлений.

Депутатами внесено в областной парламент 39 законопроектов, из которых 14

законов касались бюджетного процесса, 12 – налоговой политики, 11 – соц.

сферы, 4 – поддержки участников спецоперации и их семей.

Наиболее важные в ходе пленарных заседаний принятые законы касались:

областного бюджета на 2023 год;

 народных художественных промыслов, контроля за состоянием и

эксплуатацией аттракционов, торгово-промышленной палаты, молодежной

политики и пр.;

целевых соц.выплат на приобретение собственного жилья для детей-сирот,

льготных ставок по УСН и по налогу на имущество организаций для

бизнеса;

освобождения участников СВО от налога на транспорт, предоставления им

права на бесплатную юр.помощь;

внеочередного предоставления мест в детсадах для детей

военнослужащих; права на ежемесячные выплаты и полную компенсацию

расходов на обучение в вузах региона.



7
заседаний
комитета

20
вопросов

рассмотрено

В 2022 году проведено 7 заседаний, в ходе которых рассмотрено 20 вопросов, из

них: законопроектов-5; законодательных предложений-1; проектов

постановлений-2, контрольных вопросов-10; –иных вопросов-2.

Среди предварительно рассмотренных в качестве ответственного комитета и

рекомендованных к принятию, можно выделить следующие Законы Кировской

области:

 Об исключении из региональной программы капитального ремонта

многоквартирные дома, где имеется менее чем пять квартир. Собственники

помещений в таких домах освобождаются от уплаты взносов на капремонт.

 Расширены социальные гарантии для работников госучреждений:

предлагается при стаже работы в одном госучреждении региона более 10

лет, не менее чем на одной ставке, и при отсутствии другого жилья-

получить муниципальное жилье в собственность.

 Признан утратившим силу Закон Кировской области от 03.10.2011 № 67-ЗО «О

порядке осуществления регионального государственного контроля в сфере

перевозок пассажиров и багажа легковым такси на территории Кировской

области».

Ознакомиться подробно об итогах работы комитета по экологии и природопользованию Законодательного

Собрания Кировской области за 2022 год можно по ссылке: https://zsko.ru).

https://zsko.ru/


На комитете по экологии и природопользованию поддержано

предложение и.о. министра Албеговой А.В. о разработке областного

закона по непрерывному экологическому образованию,

просвещению и воспитанию экологической культуры на территории

Кировской области.

Считаю, что должен быть общий вектор, который объединит все

направления.

Например: в Кирово-Чепецке есть «Станция юных туристов», ребята

постоянно участвуют в турпоходах, осуществляют сплавы по рекам.

Они взяли за правило прибирать от мусора места, где они

останавливаются. Благодаря таким мероприятиям и формируется

экологическое воспитание.



На заседании комитетов рассмотрели инициативы о предоставлении

жителям Кировской области права для строительства домов

блокированной застройки,:

 на заготовку древесины для собственных нужд

 а также понижающих коэффициентов к ставкам платы по

расходам строительства дома такого типа.

Ранее действующий областной закон разрешал использовать

древесину для ремонта дома блокированной застройки, а для

строительства - нет.

Кроме того, предусмотрены изменения в законе «О ставках платы для

граждан по договору купли-продажи лесных насаждений для

собственных нужд.



В ноябре, на комитете по экологии и природопользованию, рассмотрели

контрольный вопрос о результатах мероприятий по борьбе с

распространением и ликвидацией борщевика Сосновского на территории

региона, за последние 10 лет распространение борщевика увеличилось в 7

раз. Он выявлен на площади более 80 тыс. гектаров.

В настоящее время составлена интерактивная карта распространения

борщевика по территории области. В 2023 году работы по ликвидации

борщевика будут проводиться на территории города Кирова, Оричевского,

Белохолуницкого, Слободского и Шабалинского районов. На эти цели в

областном бюджете уже предусмотрено 32 млн. рублей. Средства на эти

цели также учтены на 2024 и 2025 годы с учетом расширения площади

уничтожения борщевика.

Внёс предложение: привлекать к борьбе с сорным растением

сельхозпроизводителей, которые также могли бы обрабатывать земли

сельскохозяйственного назначения.



44
рассмотрено 

вопросов

16
рассмотрено

законопроектов

Проведено 10 заседаний. На заседаниях комитета рассмотрено 44 вопроса, из

них: 16 – законопроектов; 2 – проекта постановления, 23 – контрольных и

информационных вопросов; 1 – законодательное предложение; 2 – иных

вопросов.

В 2022 году законотворческая деятельность комитета в основном была

направлена на совершенствование ранее принятых Законов Кировской области

в сферах транспортного обслуживания населения, градостроительной

деятельности, жилищно-коммунального хозяйства, а также в сфере

организации и проведения капитального ремонта общего имущества в

многоквартирных домах, расположенных на территории Кировской области.

(Ознакомиться подробно об итогах работы комитета по промышленности и развитию инфраструктуры
Законодательного Собрания Кировской области за 2022 год можно по ссылке: https://zsko.ru).

Об итогах деятельности в постоянном комитете 

по промышленности и развитию инфраструктуры

https://zsko.ru/


Поддержал предложение коллег депутатов о важности перед принятием

проекта о бюджете на 2023 год, и на плановый период 2024 и 2025

годов проводить публичные слушания и подробное обсуждение.

Предварительные обсуждения необходимы, чтобы каждый мог довести

свою и позицию избирателей до губернатора и правительства, чтобы

предложения были учтены в проекте.

Бюджет получился сбалансированный с точки зрения социальной

политики. В него входит переселение из аварийного жилья. Спасибо

правительству области и Губернатору, что они акцентировали на этом

внимание и вопрос учтён. Александр Валентинович начал большую

работу по борьбе с борщевиком. Это большая проблема с точки зрения

экологии и безопасности. Так серьёзно этим вопросом в Кировской

области ещё не занимались. Выделенные средства на 883 гектара, с

точки зрения общей площади заражения борщевиком, это не так много,

но надеюсь, что последовательно подходя к решению этого вопроса мы

победим борщевик.



В июле, на заседании комитета промышленности и развития инфраструктуры,

принял участие в обсуждении законопроекта, внесённого врио Губернатора

Александром Соколовым, о дополнительных гарантиях для работников

госучреждений Кировской области. Цель законопроекта - привлечь на службу

специалистов социальной сферы. Получить муниципальное жилье в

собственность они смогут после 10-ти лет работы в одном госучреждении

региона и не менее чем на одной ставке, при отсутствие другого жилья.

10 февраля 2022 года вместе с депутатами фракции «Единая Россия» на встрече с

Губернатором Кировской области обсудили вопрос: на какие первоочередные

задачи направить неиспользованные бюджетные деньги в 2022 г. Члены фракции

«Единая Россия» предложили выделить средства на ремонт детских садов, школ,

учреждений дополнительного образования, на строительство новых спортивных

объектов, также на реализацию проектов поддержки местных инициатив в

регионе.

Мной на рассмотрение было внесено предложение о выделение денег на ремонт

моста через р. Чепца.



На встрече с врио губернатора Соколовым Александром Валентиновичем

02.06.2022 мной были обозначены проблемы:

- Необходимости выделения средств на строительство мостового перехода через

реку Чепца.

- Привлечения специалистов инженерных специальностей в город Кирово-

Чепецк для исключения кадрового голода на предприятиях.

При формировании бюджета на 2023 год и плановый период 2024,2025 годов мной

внесены следующие предложения:

- Выделение дополнительных средств на устранение замечаний надзорных

органов в организациях системы образования.

- Выделение средств на ремонт путепровода по ул. 60 лет Октября в городе

Кирово-Чепецке.

- Выделение средств на ремонт автодороги от границы МО «город Кирово-

Чепецк» до станции «Бумкомбинат» в Кирово-Чепецком районе.

- Увеличение финансирования по проекту «Комфортная городская среда» для

г.Кирово-Чепецк с целью увеличения объемов



На заседании комитета по экологии и природопользованию, мною внесен на

рассмотрение законопроект №114-7 от 15.09.2022 г. О внесении изменения в

статью 6 Закона Кировской области «О пользовании участками недр местного

значения на территории Кировской области». Предлагается предоставлять

право пользования участками недр местного значения без проведения аукциона

для разведки и добычи общераспространенных полезных ископаемых,

необходимых для выполнения работ по строительству, реконструкции и

капитальному ремонту объектов инфраструктуры железнодорожного

транспорта. Закон принят ЗакСобранием 29.09. 2022 г.

В рамках работы комитета по промышленности и развитию инфраструктуры

поднимал вопросы переселения граждан из аварийного и ветхого жилья,

необходимости увеличения финансирования на строительство дома для

переселенцев в Кирово-Чепецке - вопрос остро встал после скачка цен на

стройматериалы. Руководство региона провело работу по привлечению

финансирования этих работ, и Кировская область получит дополнительные

средства на переселение граждан из аварийного жилья.



«Правительственный час» - одна из форм взаимодействия Законодательного Собрания с Правительством

области, органами исполнительной и иными органами государственной власти.

В отчётном году прошло четыре совещания, в которых активно принимал участие.

Обсудили следующие вопросы:

 О ходе реализации областной программы «Капитальный ремонт общего имущества многоквартирных домов 

в Кировской области.

 О создании новых мест в образовательных организациях, строительстве, реконструкции и капитальном 

ремонте зданий и объектов образовательных организаций.

 О ходе реализации национальных проектов на территории Кировской области в 2021 году ( в части 

национальных проектов «Жилье и городская среда», «Безопасные качественные дороги», 

«Производительность труда», «Малое и среднее предпринимательство».

 О ходе реализации национальных проектов на территории Кировской области в 2021 году (в части 

национальных проектов «Демография», «Здравоохранение», « Образование», «Цифровая экономика», 

«Культура»). 



В июле, совместно с коллегами, принял участие в рабочей поездке

депутатов ОЗС в Верхнекамский МО.

В Светлополянске, оценили ход ремонтных работ в сельской

школе, в рамках государственной программы «Модернизация

школьных систем образования». Обсудили программу капремонта

на рабочем совещании. Увидели, как развивается экономика

Верхнекамского округа и самое крупное предприятие – АО

«Кирскабель».

Также на встрече обсудили вопросы, связанные с

лесопромышленным комплексом.

Практика выездной работы депутатов ОЗС в районы будет

продолжена.



За отчетный период депутатские обращения направлены:

 Председателю Правительства Кировской области с просьбой дать разъяснения по вопросу 

обоснованности установления в Кировской области величины прожиточного минимума 

ниже установленной в РФ (2 обращения).

 Губернатору Кировской области, Правительству области о предложениях в бюджет 

Кировской области на 2023 год и плановый период 2024 и 2025 годов.

 Главе администрации МО «Город Кирово-Чепецк» Кировской области 

по различным обращениям граждан к депутату. 





Адрес приемной: 613040, Кировская область, г. 

Кирово-Чепецк, проспект Мира, д. 13.

Дни приёма: понедельник-пятница.

Часы приёма: с 09.00 до 18.00 часов

Контактный телефон: +7 (912) 332 02 45.



За отчётный период своим правом обратиться в адрес депутата воспользовались 474 гражданина

17-го избирательного округа.

Количество поступивших обращений за отчётный период -110.

ГРАЖДАНЕ ОБРАТИЛИСЬ                      ЗАРЕГИСТРОРОВАНО

13,5%

82,3%

4,2%

лично письменно по телефону

104

6

0

заявлений жалоб предложений



Общее количество оказанных услуг обратившимся гражданам в адрес

депутата составило 730.

Обращения граждан рассмотрены с результатом

решены 

положительно  

12%
не поддержаны

3%

находятся на 

контроле 

0%

разъяснено 

законодательство 

61%

проведены 

беседы 

11%

рекомендовано 

обратиться по 

компетенции

12%

оказана  помощь 

в составлении  

обращений

1%



Основными заявителями являлись люди старшего поколения, а также

работающие (категория другие), молодые семьи и социально

незащищённые граждане.

Категории обратившихся граждан %

Пенсионеры. 50,4

Лица предпенсионного возраста 0,2

Инвалиды 2,1

Многодетные семьи 2,1

Молодые семьи 4,6

Временно неработающие 1

Другие категории 39,6



Проведённый анализ обращений граждан в тематическом аспекте позволил 

выявить наиболее значимые и волнующие избирателей 17-го округа вопросы.

25%

13%

11%
10%

10%

9%

9%

33%

ТОП-8 обращений
Работа транспорта, ремонт дорог и 

тротуаров

Содержание и эксплуатация жилого фонда

Здравоохранения

Защита прав и свобод граждан 

Социального обеспечение населения 

Благоустройства придомовых территорий 

Спорт

Другие обращения (менее 5)





Решать те или иные вопросы граждан нужно оперативно,
а главное положительно

Жители мкр. Каринторф попросили помочь решить вопрос по ремонту остановочного павильона на

остановочном пункте УЖД в седьмом микрорайоне г. Кирово-Чепецка.

Принятые меры. 

Лично депутатом был осуществлён непосредственный выезд на место и осмотр состояния

остановочного павильона УЖД. В целях соблюдения законных прав и интересов в сфере оказания

транспортных услуг были направлены депутатские ходатайства в адрес администрации МО «Город

Кирово-Чепецк» и собственника УЖД с просьбой принять оперативное решение по обеспечению

безопасности в сфере транспортных услуг и благоустройству данного остановочного павильона, чтобы

сделать поездки пассажиров более комфортными и безопасными.

Результат.

В остановочном павильоне выполнен монтаж навесов для защиты от погодных условий, установлены

скамьи.



Педагоги КОГОБУ ШОВЗ г. Кирово-Чепецка попросили найти спонсоров и оказать помощь в

приобретении оборудования и мебели для медиастудии. С начала учебного года было снято 5 сюжетов, но

АКТВ выпустило в эфир только 3 («Зимушка-Зима», «ЗОЖ», «День Защитника Отечества»), так как

другие, по причине съёмки на старом оборудовании, не смогли быть показаны АКТВ. Благодаря данному

проекту у детей улучшаются психологические процессы и личностные качества. Школьники становятся

более социализированы и коммуникабельны.

Принятые меры.

Лично встретился с педагогами школы. Обсудил более подробно волнующие их вопросы по

организации медиастудии.

Результат. 

Педагогам школы было предложено принять участие в 2023 году в грантовом конкурсе среди

образовательных учреждений, который ежегодно организует филиал «КЧХК» АО «ОХК «Уралхим».

Грантовый конкурс является частью благотворительной программы «Уралхим» — детям». По результатам

проведения грантового конкурса в 2022 году ШОВЗ г. Кирово-Чепецка получила грант на улучшение

условий в тренажерном зале.



Общественная организация "Чепецк теннис" обратилась с просьбой поддержать их инициативу в

ремонте единственной спортивной площадки для игры в большой теннис, которая пришла в

негодность: асфальтовое покрытие потрескалось от времени, в нём образовались углубления, в

которых скапливается вода и продолжает разрушать асфальт. Ограждение площадки частично

разрушено, ворота упали, калитки отсутствуют, панели ограждения из сетки поржавели, имеют

неприглядный вид и естественно не украшают придомовую территорию. В непосредственной

близости от ограждений растут мощные тополя, которые угрожают падением и загрязняют покрытие

опадающей листвой.

Принятые меры. 

На личном приёме с представителями Общественной организации подробно обсудил их проект.

Оказано содействие в формировании пакета документов для участия в ППМИ 2023 года.

Результат. 

Проект был отобран конкурсной комиссией для реализации в рамках ППМИ - 2023 "Ремонт

спортивной площадки – корта между д. 9 и д. 13 по ул. Молодёжная ".

В качестве спонсора выступит компания «Уралхим».



От 14 жителей дома №11 по ул. Островского в мой адрес поступила коллективная жалоба на

магазин "Как раньше " ИП Обухова И.Н., что работа данной торговой точки осуществляется с

множественными нарушениями федерального и регионального законодательств.

Принятые меры. 

В целях объективного и всестороннего изучения изложенных в заявлении фактов были

направлены депутатские обращения для рассмотрения по принадлежности и принятия мер в

соответствии с действующим законодательством (МО МВД России «Кирово-Чепецкий», Кирово-

Чепецкой городской прокуратуры, территориального отдела Управления Роспотребнадзора по

Кировской области в Кирово-Чепецком районе и администрации МО «Город Кирово-Чепецк»).

Результат. 

Выше указанными организациями проведены проверки. В адрес собственника магазина

направлено письмо с разъяснениями о том, что должно находиться в «уголке потребителя» в

соответствии с законодательством РФ. Отделом экономики и развития предпринимательства

администрации муниципального образования в соответствии с Правилами благоустройства

территории муниципального образования "Город Кирово-Чепецк" Кировской области, утвержденных

решением Кирово-Чепецкой городской Думы от 25.07.2018 № 9/48, была проведена проверка

прилегающей к магазину территории. Нарушений не выявлено.



Житель г. Кирово-Чепецка обратился с просьбой помочь навести порядок в МСЧ-52 по поводу соблюдения

срока выдачи талона по направлению врача на диагностические обследование, согласно «Территориальной

программы государственных гарантий бесплатного оказания гражданам медицинской помощи на территории

Кировской области на 2022 год и на плановый период 2023 и 2024 годов».

Принятые меры. 

В целях соблюдения законных прав и интересов в сфере оказания медицинских услуг гражданам был

направлен депутатский запрос в адрес начальника ФБУЗ «МСЧ №52» ФМБА России с просьбой дать

официальное разъяснение по вопросам, отнесенным к компетенции МСЧ-52 на основании обращения

гражданина К., а также оказать ему содействие в организации необходимой медицинской помощи в сроки,

предусмотренные Программой государственных гарантий оказания гражданам бесплатной медицинской помощи.

Результат.

18.11.2022г. гр. К. госпитализирован в терапевтическое отделение ФБУЗ «МСЧ № 52» ФМБА России для

лечения гипертонической болезни и проведения суточного ЭКГ - мониторирования по Холтеру. После выписки

из стационара он был направлен на консультацию и проверку кардиостимулятора в «Центр кардиологии и

неврологии г. Кирова.



В ноябре 2022 года поступило коллективное обращение от

жителей 9-го микрорайона г. Кирово-Чепецка. Жители

жаловались на отсутствие у павильона стенок на остановочном

пункте «Улица Победы», которые должны защищать пассажиров

общественного транспорта от неблагоприятных погодных

условий: от прямых солнечных лучей, порывистого ветра, снега

или дождя.

Принятые меры.

В целях соблюдения законных прав и интересов граждан в

сфере оказания транспортных услуг попросил администрацию

города проработать вопрос установки автопавильона с лучшей

защитой от солнца и осадков.

Результат.

Работы по установке остекления на ООТ «Улица Победы»

были выполнены 25.11.2022 МУП «ЖЭУ № 6» г. Кирово-

Чепецка.



Совместно с депутатами Законодательного Собрания

Кировской области, сотрудниками компании филиала

«КЧХК» АО «ОХК «Уралхим», были подписаны

соглашения о социальном партнерстве с девятью

муниципальными образованиями региона.

Ежегодно компания «Уралхим» вкладывает

значительные ресурсы в инвестиционный и кадровый

потенциал завода. Результаты работы позволяют нам

выполнять все взятые на себя социальные обязательства

как в Кирово-Чепецке, так и еще в восьми районах

Кировской области. «Уралхим» является давним и

надежным партнером Правительства Кировской области

в сфере реализации программ и мероприятий, имеющих

особую социальную значимость.



В июле принял участие в слете профильных консультантов, который

прошёл в г. Кирово-Чепецке и г. Кирове, и был организован АНО

«Альянс консультантов инициативного бюджетирования» и научно-

исследовательский финансовый институт Министерства финансов.

Среди гостей и участников были представители исполнительной и

законодательной власти региона, местного самоуправления, бизнеса,

молодежных и общественных организаций.

Во время круглого стола «Перспективы развития инициативного

бюджетирования в Кировской области» обсудили следующие

вопросы:

Тенденции развития ИБ в Российской Федерации: опыт регионов.

 Модели Молодежного инициативного бюджетирования.

 Кировская область, как пилотный регион для внедрения новой

практики инициативного бюджетирования.



Так же на территории учебного заведения выполнена замена заборного

ограждения, расчищены зеленые насаждения, отремонтированы все дорожки и

подъездные пути, а так же построен новый спортивный стадион.

Для обеспечения качественного учебного процесса закуплено новое учебное

оборудования, компьютеры, комплекты учебников, оборудование для

пищеблока, спортивного и актового залов.

В течение 2022 года выполнял общественный контроль за проведением

капитального ремонта МКОУ СОШ с УИОП №7 г. Кирово-Чепецка.

Ремонт проводился по федеральной программе с финансированием из

федерального и регионально бюджетов.

Выполнены следующие виды работ: ремонт фасада, кровли, замена оконных

ограждений, внутренняя отделка, замена технических коммуникаций

(электрика, сантехника, сети связи и пожарная сигнализация).



В 2021 году совместно с депутатами и инициативными жителями обошли все

микрорайоны города. Для каждой территории определили проблемы

благоустройства, которые необходимо решить. Так был сформирован пятилетний

план благоустройства Кирово-Чепецка. Ремонт разбитого тротуара вдоль домов

51,53 по пр. Мира был включен в пятилетний план благоустройства города.

Сегодня этот пункт плана выполнен.

Для реализации плана благоустройства используются различные программы:

«Формирование комфортной городской среды», ППМИ, проект «Народный

бюджет», социальное партнерство с предприятиями. Привлечение средств по

этим программам зависит от активности горожан и их готовности участвовать в

благоустройстве города. Вместе с главой города, депутатом Кирово-Чепецкой

городской Думы Ольгой Гороховой, директором детского сада №5 Светланой

Масловой и с представителями «Техцентра», подрядной организации проверили

качество выполнения ремонта тротуара у домов 51, 53 по проспекту Мира.

Тротуары были отремонтированы благодаря социальному партнерству

муниципалитета и компании «Уралхим».





В период моей работы в городской Думе поддержал инициативу -

создание теннисного корта в Кирово-Чепецке. Авторы идеи обратились

ко мне еще год назад, но в то время прием заявок на конкурс ППМИ уже

был завершен. Однако мы эту тему не оставили.

В нынешнем году инициаторы проекта вновь обратились ко мне по

вопросу спонсорского вклада в финансирование проекта. Удалось

заручиться поддержкой филиала «КЧХК», пакет документов был собран,

и заявка направлена на конкурс ППМИ-2022/23.

Еще один проект, который я активно поддерживаю в конкурсе ППМИ -

это обустройство тротуара на улице Луначарского от проспекта Мира до

ТЦ «Авангард». Проблема была обозначена ещё во время пеших обходов

города, и мы с депутатом Кирово-Чепецкой городской Думы Николаем

Колупаевым инициировали ее решение посредством участия в программе

поддержки местных инициатив через общественную организацию

«Содружество».



В период избирательной кампании я встречался с коллективом школы для

учащихся с ограниченными возможностями здоровья. Во время экскурсии

был приятно удивлен тем, что учреждение провело колоссальную работу

по ремонту тренажерного зала. Но эксплуатировать его нет возможности,

поскольку нерешенным оставался вопрос с вентиляцией. Предложил

принять участие в грантовом конкурсе для школ, который ежегодно

проводит компания «Уралхим».

Лед тронулся - в сентябре 2022 года проект этой школы впервые был

представлен на рассмотрение жюри.

Школе для учащихся с ограниченными возможностями здоровья вручен

сертификат на сумму 300 000 тыс. рублей.



В 2021 году я вошёл в совет Общественного движения «Наш

город Кирово-Чепецк». При поддержке филиала «КЧХК»

компании «Уралхим» Совет регулярно оказывает содействие в

реализации различных социальных и молодежных проектов,

принимает активное участие в общественной жизни города, в

мероприятиях по охране окружающей среды и

благоустройству. Выделенные денежные средства из

депутатского фонда позволили:

 улучшить материально-техническое оснащение

учреждений образования, культуры и спорта;

 обеспечить информационную поддержку, проводимых

мероприятий;

 разнообразить досуг жителей и гостей города;

 повысить качество жизни людей с ограниченными

возможностями здоровья, социализировав посредством

их участия в творческом проекте.



В преддверии Дня Победы принял участие в

проведении в Кирово-Чепецких школах «Урока

мужества» совместно с представителями Совета

ветеранов КЧХК и Совета молодежи филиала

«КЧХК» АО «ОХК «Уралхим».

В филиале «КЧХК» компании «Уралхим» подвели

итоги грантового конкурса среди школ Кирово-

Чепецка. Победителям вручены сертификаты для

дальнейшего совершенствования материально-

технической базы (гимназия №1 и «Школа для

обучающихся с ограниченными возможностями

здоровья»).



При поддержке компании «Уралхим» прошел
большой футбольный праздник, посвященный Дню
молодежи и 20-летию Федерации футбола города.
Надеюсь, этот день запомнится прекрасной игрой,
а летний турнир станет ежегодным. Все участники
и победители получили награды, а также подарки
от партнеров праздника

Ежегодно при поддержке компании «Уралхим»
совместно с депутатами Кирово-Чепецкой городской
Думы Завьяловым Сергеем и Митяшиным Андреем
проводим хоккейный турнир на открытом льду
«Жаркий Лёд».
В 2022 году компания «Движение Нефтепродукт» в
лице Киселева Сергея Николаевича оказала содействие
и подарила команде победителю сертификат
номиналом 100 тысяч рублей.



Уже традиционной в Кирово-Чепецке стала
экологическая акция «Добрый росток», проводимая
компанией «Уралхим» при поддержке руководства
филиала «КЧХК», депутатов Законодательного
Собрания Кировской области и Кирово-Чепецкой
городской Думы.

Посадка деревьев и кустарников- это небольшая, но
очень важная часть вклада компании в
благоустройство города.

Удобрения - хороший подарок в предверии Дня 8-го
марта и дачного сезона.

Уже восьмой год подряд с депутатами ОЗС от
компании «Уралхим» проводим благотворительную
акцию «Добрый урожай».



В гимназии № 1 г. Кирово-Чепецка прошло уникальное мероприятие –

ПрофБум в котором меня пригласили поучаствовать. Перед ребятами

выступили эксперты самых разных профессий. Ювелир, журналист, судья,

эколог, стилист, а я познакомил ребят с работой депутата Законодательного

Собрания Кировской области. Такие встречи позволяют вывести учебный

процесс за рамки школьного процесса и помочь ученикам реализовать свой

потенциал в образовательном пространстве всего города.



№ п.п Период Наименование Ссылки на упоминание Наименование ресурса

1 Январь 2022 «Уралхим» подписал традиционные соглашения о 
социальном партнерстве с районами Кировской 
области

-https://zsko.ru/press-center/press/aktualnye-temy/uralkhim-
podpisal-traditsionnye-soglasheniya-o-sotsialnom-partnerstve-s-
rayonami-kirovskoy-oblasti.html

2 Январь 2022 «Уралхим» подписал традиционные соглашения о 
социальном партнерстве с районами Кировской 
области

-https://devyatka.ru/news/policy/uralhim-podpisal-tradicionnye-
soglasheniya-o-socialnom-partnerstve-s-rajonami-kirovskoj-oblasti/
-http://gorod-che.ru/new/2022/01/28/98593
-https://echokirova.ru/news/uralkhim-podpisal-traditsionnye-
soglasheniya-o-sotsialnom-partnerstve-s-rayonami-kirovskoy-oblasti
-https://gorodkirov.ru/news/uralhim-podpisal-tradicionnye-
soglasheniya-o-socialnom-partnerstve-s-rajonami-kirovskoj-oblasti/
-https://kirov-portal.ru/news/novosti-kompanij/uralhim-podpisal-
tradicionnye-soglasheniya-o-socialnom-partnyorstve-s-rajonami-
kirovskoj-oblasti-18511/
-https://kirov.online/press-relizy/uralhim-podpisal-tradicionnye-
soglasenia-o-socialnom-partnerstve-s-rajonami-kirovskoj-oblasti
-https://www.ikirov.ru/news/51067-uralhim-podpisal-traditsionnye-
soglasheniya-o-sotsialnom-partnerstve-s-rayonami-kirovskoy-oblasti
-https://www.newsler.ru/society/2022/01/28/uralhim-podpisal-
tradicionnye-soglasheniya-o-socialnom-partnerstve-s-rajonami-
kirovskoj-oblasti
-https://www.kirov.kp.ru/online/news/4607547/
-http://new-pressa.ru/new/2022/01/19782/
-https://kirovpravda.ru/uralhim-podpisal-traditsionnye-soglasheniya-o-
sotsialnom-partnerstve-s-rayonami-kirovskoy-oblasti/
-http://vk43.ru/news/uralhim-podpisal-tradicionnye-soglasenia-o-
socialnom-partnerstve-s-rajonami-kirovskoj-oblasti
-https://prochepetsk.ru/news/26134
-https://www.k4gorod.ru/about/info/news/41699/
-https://navigator-kirov.ru/novosti/uralhim-podpisal-tradicionnye-
soglasenia-o-socialnom-partnerstve-s-rajonami-kirovskoj-oblasti

-Газета «Вперед», 28.01.2022
-Бюро новостей «Давеча», 
31.01.2022
-АКТВ «Вести», 31.01.2022
-ГТРК-Вятка, 31.01.2022
-Первый городской, г. Киров, 
31.01.2022



№ п.п Период Наименование Ссылки на упоминание Наименование ресурса

3 Январь 2022 Лучший арт-объект в Кирово-Чепецке будут 
выбирать из 35 проектов

-https://devyatka.ru/news/society/luchshij-art-obekt-v-kirovo-
chepecke-budut-vybirat-iz-35-proektov/
-http://vk43.ru/news/lucsij-art-obekt-v-kirovo-cepecke-budut-
vybirat-iz-35-proektov
-https://gorodkirov.ru/news/luchshij-art-obekt-v-kirovo-
chepecke-budut-vybirat-iz-35-proektov/
-https://kirov.online/kirovo-cepeck/lucsij-art-obekt-v-kirovo-
cepecke-budut-vybirat-iz-35-proektov
-https://echokirova.ru/news/luchshiy-art-obekt-v-kirovo-
chepetske-budut-vybirat-iz-35-proektov-?sphrase_id=42276671
-https://www.ikirov.ru/news/51006-luchshiy-art-ob-ekt-v-kirovo-
chepetske-budut-vybirat-iz-35-proektov
-https://www.newsler.ru/society/2022/01/17/luchshij-art-obekt-
v-kirovo-chepecke-budut-vybirat-iz-35-proektov
-https://bnkirov.ru/news/urbanistika/na-konkurs-art-obektov-
dlya-koltsevoy-razvyazki-v-kirovo-chepetske-postupilo-35-
zayavok/
-http://new-pressa.ru/new/2022/01/19753/
-https://prochepetsk.ru/news/26037

4 Январь 2022 С любовью к городу, в котором мы живем, Газета 
«Вперед», 28.01.2022

-Газета «Вперед», 28.01.2022



№ п.п Период Наименование Ссылки на упоминание Наименование ресурса

5 Февраль 2022 Фракция «Единая Россия» обсудила с Губернатором 
бюджетные предложения, Официальный сайт 
Законодательного Собрания Кировской области, 
10.02.2022

-https://zsko.ru/structure/fractions/news/fraktsiya-edinaya-
rossiya-obsudila-s-gubernatorom-byudzhetnye-predlozheniya-
.html?sphrase_id=7412

6 Февраль 2022 «Уралхим»: внедряем современные методы 
подготовки кадров, 15.02.2022

-https://devyatka.ru/news/society/uralhim-vnedryaem-
sovremennye-metody-podgotovki-kadrov/
-https://echokirova.ru/news/uralkhim-vnedryaem-sovremennye-
metody-podgotovki-kadrov
-http://vk43.ru/news/uralhim-vnedraem-sovremennye-metody-
podgotovki-kadrov
-https://www.newsler.ru/society/2022/02/15/uralhim-
vnedryaem-sovremennye-metody-podgotovki-kadrov
-https://navigator-kirov.ru/novosti/uralhim-vnedraem-
sovremennye-metody-podgotovki-kadrov
-http://gorod-che.ru/new/2022/02/15/98964
-https://prochepetsk.ru/news/26290
-https://www.ikirov.ru/news/51168-uralhim-vnedryaem-
sovremennye-metody-podgotovki-kadrov
-https://gorodkirov.ru/news/uralhim-vnedryaem-sovremennye-
metody-podgotovki-kadrov/
-https://kirov.online/press-relizy/uralhim-vnedraem-
sovremennye-metody-podgotovki-kadrov
-http://new-pressa.ru/new/2022/02/19826/

-Газета «Вперед», 18.02.2022



№ п.п Период Наименование Ссылки на упоминание Наименование ресурса

7 Март 2022 Добрый урожай от «Уралхим» Бюро новостей «Давеча», 
04.03.2022

8 Март 2022 Добрый урожай от «Уралхим» АКТВ-Вести, 04.03.2022

9 Март 2022 Хоккейный турнир «Жаркий лед» Бюро новостей «Давеча», 
09.03.2022

10 Март 2022 Хоккейный турнир «Жаркий лед» АКТВ-Вести, 09.03.2022

11 Март 2022 «Добрый урожай» от компании «Уралхим», 
09.03.2022

-https://devyatka.ru/news/society/dobryj-urozhaj-ot-kompanii-
uralhim/
-https://www.kirov.kp.ru/online/news/4657730/
-https://kirov-portal.ru/news/novosti-kompanij/dobryj-urozhaj-
ot-kompanii-uralhim-18511/
-http://vk43.ru/news/dobryj-urozaj-ot-kompanii-uralhim
-http://gorod-che.ru/new/2022/03/09/99445
-https://www.newsler.ru/society/2022/03/09/dobryj-urozhaj-ot-
kompanii-uralhim
-http://new-pressa.ru/new/2022/03/19885/
-https://kirov.online/press-relizy/03/dobryj-urozaj-ot-kompanii-
uralhim
-https://www.ikirov.ru/news/51267-dobryy-urozhay-ot-
kompanii-uralhim
-https://kirovpravda.ru/dobryy-urozhay-ot-kompanii-uralhim/
-https://gorodkirov.ru/news/dobryj-urozhaj-ot-kompanii-
uralhim/
-https://prochepetsk.ru/news/26479

Газета «Вперед», 11.03.2022



№ п.п Период Наименование Ссылки на упоминание Наименование ресурса

12 Март 2022 «Жаркий лед»: в Кирово-Чепецке прошел 
хоккейный турнир при поддержке «Уралхима», 
11.03.2022

-https://devyatka.ru/news/society/zharkij-led-v-kirovo-chepecke-
proshel-hokkejnyj-turnir-pri-podderzhke-uralhima/
-https://www.ikirov.ru/news/51279-zharkiy-led-v-kirovo-
chepetske-proshel-hokkeynyy-turnir-pri-podderzhke-uralhima
-https://kirov.online/press-relizy/03/zarkij-led-v-kirovo-cepecke-
prosel-hokkejnyj-turnir-pri-podderzke-uralhima
-https://gorodkirov.ru/news/zharkij-led-v-kirovo-chepecke-
proshel-hokkejnyj-turnir-pri-podderzhke-uralhima/
-http://vk43.ru/news/zarkij-led-v-kirovo-cepecke-prosel-
hokkejnyj-turnir-pri-podderzke-uralhima
-http://new-pressa.ru/new/2022/03/19888/
-https://prochepetsk.ru/news/26502
-https://www.newsler.ru/society/2022/03/11/zharkij-led-v-
kirovo-chepecke-proshel-hokkejnyj-turnir-pri-podderzhke-
uralhima
-https://navigator-kirov.ru/novosti/zarkij-led-v-kirovo-cepecke-
prosel-hokkejnyj-turnir-pri-podderzke-uralhima
-https://kirov.online/kirovo-cepeck/v-kirovo-cepecke-sostoalsa-
absolutno-zarkij-hokkejnyj-turnir
-http://gorod-che.ru/new/2022/03/12/99494

Газета «Вперед», 11.03.2022

13 Март 2022 Думе – 25 лет http://gorod-che.ru/new/2022/03/26/99810 Газета «Вперед», 25.03.2022

14 Апрель 2022 Бизнес-событие года Бюро новостей «Давеча», 
15.04.2022



№ п.п Период Наименование Ссылки на упоминание Наименование ресурса

15 Апрель 2022 Филиал «КЧХК» получил премию «Бизнес-событие 
года — 2021», 18.04.2022

https://gorod-che.ru/new/2022/04/18/100347

16 Апрель 2022 Филиал «КЧХК» получил премию Газета «Вперёд», 22.04.2022

17 Апрель 2022 Урок мужества АКТВ-Вести, 26.04.2022

18 Апрель 2022 «Уроки мужества» для школьников Кирово-
Чепецка, 28.04.2022

-https://devyatka.ru/news/society/uroki-muzhestva-dlya-
shkolnikov-kirovo-chepecka/
-https://prochepetsk.ru/news/26998
-https://navigator-kirov.ru/novosti/uroki-muzestva-dla-skolnikov-
kirovo-cepecka
-https://www.newsler.ru/society/2022/04/28/uroki-muzhestva-
dlya-shkolnikov-kirovo-chepecka
-https://www.ikirov.ru/news/51491-uroki-muzhestva-dlya-
shkolnikov-kirovo-chepetska
-http://new-pressa.ru/new/2022/04/19968/
-http://vk43.ru/news/uroki-muzestva-dla-skolnikov-kirovo-
cepecka
-https://gorod-che.ru/new/2022/04/28/100591
-https://kirov.online/press-relizy/04/uroki-muzestva-dla-
skolnikov-kirovo-cepecka
-https://gorodkirov.ru/news/uroki-muzhestva-dlya-shkolnikov-
kirovo-chepecka/

Газета «Вперед», 06.05.2022

19 Май 2022 «Добрый урожай» от компании «Уралхим» https://zsko.ru/press-center/press/aktualnye-temy/dobryy-
urozhay-ot-kompanii-uralkhim.html



№ п.п Период Наименование Ссылки на упоминание Наименование ресурса

20 Май 2022 День Победы в Кирово-Чепецке АКВТ-Вести, 09.05.2022

21 Май 2022 В Кировской области появится свыше 400 новых 
площадок для мусора, 25.05.2022

https://zsko.ru/press-center/news/v-kirovskoy-oblasti-
poyavitsya-svyshe-400-novykh-ploshchadok-dlya-musora-.html

22 Май 2022 Акция «Добрый росток» АКТВ-Вести, 30.05.2022

23 Май 2022 Акция «Добрый росток» Бюро новостей «Давеча», 
30.05.2022

24 Июнь 2022 В Кировской области изменится порядок 
распределения разрешений на охоту, 03.06.2022

https://zsko.ru/press-center/news/v-kirovskoy-oblasti-
izmenitsya-poryadok-raspredeleniya-razresheniy-na-okhotu-.html

25 Июнь 2022 Депутаты обсудили с Александром Соколовым 
вопросы развития региона, 03.06.2022

https://zsko.ru/press-center/news/deputaty-obsudili-s-
aleksandrom-sokolovym-voprosy-razvitiya-regiona.html

26 Июнь 2022 «Без автобуса будет кошмар», 27.06.22 https://chepetsk.ru/news/2022-06-27-4.html

27 Июнь 2022 Жаль, что это не увидит Диего Марадона..., 
30.06.2022

https://kirov.online/kirovo-cepeck/06/zal-cto-eto-ne-uvidit-
diego-maradona



№ п.п Период Наименование Ссылки на упоминание Наименование ресурса

28 Июнь 2022 Кирово-Чепецкий филиал «Уралхима» посетил врио
губернатора Кировской области, 21.06.2022

-https://devyatka.ru/news/society/kirovo-chepeckij-filial-
uralhima-posetil-vrio-gubernatora-kirovskoj-oblasti/
-https://www.newsler.ru/society/2022/06/21/kirovo-chepeckij-
filial-uralhima-posetil-vrio-gubernatora-kirovskoj-oblasti
-https://www.ikirov.ru/news/51733-kirovo-chepetskiy-filial-
uralhima-posetil-vrio-gubernatora-kirovskoy-oblasti
-http://new-pressa.ru/new/2022/06/20064/
-http://vk43.ru/news/kirovo-cepeckij-filial-uralhima-posetil-vrio-
gubernatora-kirovskoj-oblasti
-https://istochnik.online/news/kirovo-chepetskij-filial-uralhima-
posetil-vrio-gubernatora-kirovskoj-oblasti
-https://www.razvlekis-kirov.ru/news-
kirov/kirovo_chepetskiy_filial_uralkhima_posetil_vrio_gubernato
ra_kirovskoy_oblasti/
-https://gorod-che.ru/new/2022/06/21/101907
-https://navigator-kirov.ru/novosti/kirovo-cepeckij-filial-uralhima-
posetil-vrio-gubernatora-kirovskoj-oblasti
-https://kirov-portal.ru/news/novosti-kompanij/vrio-
gubernatora-aleksandr-sokolov-posetil-kirovo-chepeckij-filial-
uralhima-31761/

29 Июль 2022 День молодежи на Вятской Набережной, 
03.07.2022

https://www.k4gorod.ru/about/info/news/43254/

30 Июль 2022 Гол, футбол и лето! Федерации футбола Кирово-
Чепецка - 20 лет, 03.07.2022

https://kirov.online/kirovo-cepeck/i-gol-i-futbol-i-leto



№ п.п Период Наименование Ссылки на упоминание Наименование ресурса

31 Июль 2022 «Уралхим» провел праздник футбола в Кирово-
Чепецке, 06.08.2022

-https://devyatka.ru/news/society/uralhim-provel-prazdnik-
futbola-v-kirovo-chepecke/
-http://new-pressa.ru/new/2022/07/20082/
-https://kirov.online/press-relizy/07/uralhim-provel-prazdnik-
futbola-v-kirovo-cepecke
-https://prochepetsk.ru/news/27673
-https://gorodkirov.ru/news/uralhim-provel-prazdnik-futbola-v-
kirovo-chepecke/
-https://kirovpravda.ru/uralhim-provel-prazdnik-futbola-v-kirovo-
chepetske/
-https://www.kirov.kp.ru/online/news/4819187/
-https://navigator-kirov.ru/novosti/uralhim-provel-prazdnik-
futbola-v-kirovo-cepecke
-http://vk43.ru/news/uralhim-provel-prazdnik-futbola-v-kirovo-
cepecke
-https://www.newsler.ru/sport/2022/07/06/uralhim-provel-
prazdnik-futbola-v-kirovo-chepecke
-https://www.ikirov.ru/news/51788-uralhim-provel-prazdnik-
futbola-v-kirovo-chepetske
-https://www.razvlekis-kirov.ru/news-
kirov/uralkhim_provel_prazdnik_futbola_v_kirovo_chepetske/

32 Июль 2022 Большой футбольный праздник в Кирово-Чепецке Газета «Вперед», 08.07.2022

33 Июль 2022 Пятилетний план благоустройства в действии, 
09.07.2022

-https://www.k4gorod.ru/about/info/news/43360/
-https://gorod-che.ru/new/2022/07/09/102358



№ п.п Период Наименование Ссылки на упоминание Наименование ресурса

34 Июль 2022 В Кировской области предложили разрешить 
приватизацию служебного жилья, 13.07.2022

https://zsko.ru/press-center/news/v-kirovskoy-oblasti-
predlozhili-razreshit-privatizatsiyu-sluzhebnogo-zhilya-.html

35 Июль 2022 Кировчане смогут получить древесину по льготным 
ставкам для строительства дома блокированной 
застройки, 13.07.2022

https://zsko.ru/press-center/news/kirovchane-smogut-poluchit-
drevesinu-po-lgotnym-stavkam-dlya-stroitelstva-doma-
blokirovannoy-zastroy.html

36 Июль 2022 Благоустройство по цепочке https://gorod-che.ru/new/2022/07/16/102486 Газета «Вперёд», 15.07.2022

37 Июль 2022 В Кировской области оценили перспективы нового 
движения детей и молодежи, 20.07.2022

https://zsko.ru/press-center/news/v-kirovskoy-oblasti-otsenili-
perspektivy-novogo-dvizheniya-detey-i-molodezhi-.html

38 Июль 2022 Парламентская делегация отправилась в 
Верхнекамский муниципальный округ, 28.07.2022

https://zsko.ru/press-center/news/parlamentskaya-delegatsiya-
otpravilas-v-verkhnekamskiy-munitsipalnyy-okrug.html

39 Июль 2022 Депутаты подвели итоги Дня Законодательного 
Собрания, 28.07.2022

https://zsko.ru/press-center/news/deputaty-podveli-itogi-dnya-
zakonodatelnogo-sobraniya-.html

40 Сентябрь 2022 Снова в школу!, 01.09.2022 https://gorod-che.ru/novosti/snova-v-shkolu

41 Сентябрь 2022 Здравствуй, школа! Газета «Вперёд», 02.09.2022

42 Сентябрь 2022 День города в Кирово-Чепецке Бюро новостей «Давеча», 
12.09.2022

43 Сентябрь 2022 Георгиевская лента должна стать символом 
воинской славы, 22.09.2022

https://zsko.ru/press-center/news/georgievskaya-lenta-dolzhna-
stat-simvolom-voinskoy-slavy-.html



№ п.п Период Наименование Ссылки на упоминание Наименование ресурса

44 Сентябрь 2022 Турнир по греко-римской борьбе АКТВ-Вести, 26.09.2022

45 Сентябрь 2022 Турнир по греко-римской борьбе Бюро новостей «Давеча», 
26.09.2022

46 Сентябрь 2022 Расширяются основания предоставления права 
пользования участками недр местного значения, 
28.09.2022

httpя//zsko.ru/press-center/news/rasshiryayutsya-osnovaniya-
predostavleniya-prava-polzovaniya-uchastkami-nedr-mestnogo-
znacheniya.html

47 Сентябрь 2022 В Кирово-Чепецке прошел традиционный турнир по 
греко-римской борьбе на призы «Уралхима», 
29.09.2022

-httpя//devyatka.ru/news/society/v-kirovo-chepecke-proshel-
tradicionnyj-turnir-po-greko-rimskoj-borbe-na-prizy-uralhima/
-httpя//gorod-che.ru/novosti/v-kirovo-chepeczke-proshel-tradiczionnyij-
turnir-po-greko-rimskoj-borbe-na-prizyi-%C2%ABuralxima%C2%BB
-httpя//www.razvlekis-kirov.ru/news-
kirov/v_kirovo_chepetske_proshel_traditsionnyy_turnir_po_greko_rims
koy_borbe_na_prizy_uralkhima/
-httpя//gorodkirov.ru/news/v-kirovo-chepecke-proshel-tradicionnyj-
turnir-po-greko-rimskoj-borbe-na-prizy-uralhima/
-httpя//www.ikirov.ru/news/52122-v-kirovo-chepetske-proshel-
traditsionnyy-turnir-po-greko-rimskoy-borbe-na-prizy-uralhima
-httpя//www.newsler.ru/sport/2022/09/29/v-kirovo-chepecke-proshel-
tradicionnyj-turnir-po-greko-rimskoj-borbe-na-prizy-uralhima
-http://vk43.ru/news/v-kirovo-cepecke-prosel-tradicionnyj-turnir-po-
greko-rimskoj-borbe-na-prizy-uralhima
-httpя//navigator-kirov.ru/novosti/v-kirovo-cepecke-prosel-tradicionnyj-
turnir-po-greko-rimskoj-borbe-na-prizy-uralhima
-http://new-pressa.ru/new/2022/09/20189/
-httpя//www.kirov.kp.ru/online/news/4941963/
-httpя//kirov.online/press-relizy/09/v-kirovo-cepecke-prosel-
tradicionnyj-turnir-po-greko-rimskoj-borbe-na-prizy-uralhima
-https://prochepetsk.ru/news/28539
-httpя//kirov-portal.ru/news/novosti-kompanij/v-kirovo-chepecke-
podveli-itogi-turnira-po-greko-rimskoj-borbe-sredi-yunoshej-18511/



№ п.п Период Наименование Ссылки на упоминание Наименование ресурса

48 Октябрь 2022 Александр Иванишин: «К любому делу нужно 
подходить с полной отдачей»

https://gorod-che.ru/interview/aleksandr-ivanishin-%C2%ABk-
lyubomu-delu-nuzhno-podxodit-s-polnoj-otdachej%C2%BB

Газета «Вперед», 28.10.2022

49 Ноябрь 2022 На борьбу с борщевиком в областном бюджете на 
2023 год предусмотрено 32 млн. рублей

https://zsko.ru/press-center/news/na-borbu-s-borshchevikom-v-
oblastnom-byudzhete-na-2023-god-predusmotreno-32-mln-
rubley.html

50 Ноябрь 2022 Фракции ОЗС представили Губернатору 
предложения по бюджету, 11.11.2022

https://zsko.ru/press-center/news/fraktsii-ozs-predstavili-
gubernatoru-predlozheniya-po-byudzhetu-.html

51 Ноябрь 2022 Александр Иванишин поздравил коллектив ТЭЦ-3 с 
80-летием предприятия, 14.11.2022

https://zsko.ru/structure/deputies/news/aleksandr-ivanishin-
pozdravil-kollektiv-tets-3-s-80-letiem-predpriyatiya.html

52 Ноябрь 2022 За десять лет в Кировской области планируют 
построить более 1 800 километров газопроводов, 
16.11.2022

https://zsko.ru/press-center/news/za-desyat-let-v-kirovskoy-
oblasti-planiruyut-postroit-bolee-1-800-kilometrov-
gazoprovodov.html

53 Ноябрь 2022 Депутаты фракции «Единая Россия» оценили 
проект бюджета Кировской области, 18.11.2022

-https://bnkirov.ru/news/obshchestvo/deputaty-fraktsii-edinaya-
rossiya-otsenili-proekt-byudzheta-kirovskoy-oblasti/
-https://zsko.ru/press-center/press/-1/deputaty-fraktsii-edinaya-
rossiya-otsenili-proekt-byudzheta-kirovskoy-oblasti.html

54 Ноябрь 2022 Заксобрание продолжит работу над проектом 
областного бюджета, 18.11.2022

https://zsko.ru/press-center/news/deputaty-prodolzhat-rabotu-
nad-proektom-oblastnogo-byudzheta-.html



№ п.п Период Наименование Ссылки на упоминание Наименование ресурса

55 Декабрь 2022 Система экологического воспитания может быть 
закреплена законодательно, 14.12.2022

https://zsko.ru/press-center/news/sistema-ekologicheskogo-
vospitaniya-mozhet-byt-zakreplena-zakonodatelno.html

56 Декабрь 2022 Ну, Новый год, погоди! В Перекопе прошел детский 
праздник, 17.12.2022

https://gorod-che.ru/novosti/nu,-novyij-god,-pogodi!-v-
perekope-proshel-detskij-prazdnik

Газета «Вперед», 23.12.2022

57 Декабрь 2022 Корпоративный семейный праздник АКТВ-Вести, 19.12.2022

58 Декабрь 2022 Корпоративный семейный праздник Бюро новостей «Давеча», 
19.12.2022

За период с 01.01.2022 по 31.12.2022 – 170 упоминаний в областных и районных СМИ (интервью в газетах, журналах

г.Кирова и Кирово-Чепецка, статьи и новостные заметки в электронных СМИ, сюжеты на телевидении).
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ИНФОРМАЦИЯ ОБ УЧАСТИИ В ОБЩЕСТВЕННОЙ ЖИЗНИ 

В СОЦИАЛЬНЫХ СЕТЯХ 

Новости с мероприятий, в которых я принимал

участие опубликованы на сайтах :

 Законодательного Собрания Кировской области:

https://zsko.ru/ivanishin@zsko

 Избиратель – Депутат: ideputat.er.ru/Иванишин А.Ю.

 http://gorod-che.ru

 Вконтакте:vk.com/aivanishin
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